

Liebe Zeillernerinnen und Zeillerner, hier die Infos dieser Woche!

Jahreshauptversammlung der Landjugend Zeillern

Für die Landjugend Zeillern stand der vergangene Sonntag ganz im Zeichen der Jahreshauptversammlung. Dieser besondere Tag begann mit der schwungvollen Mitgestaltung der Sonntagsmesse. Anschließend fand im GH Spreitz die Versammlung der Mitglieder statt, an der auch Bgm. Pallinger mit einigen Gemeinderäten, die Bezirksleitung der Landjugend und weitere Ehrengäste teilnahmen. Nach der Ehrung für jene Familien, bei deren Häusern im abgelaufenen Sprengeljahr Veranstaltungen stattgefunden hatten, präsentierte das bisherige Leitungs-Team die Veranstaltungen und Aktivitäten des letzten Jahres. Wenn man bedenkt, dass für einen großen Teil der Zeit Veranstaltungen gar nicht möglich waren, ist es sehr respektabel, wie lang die Liste dann doch war. Höhepunkt der Versammlung aber war die Wahl des neuen Leitungsteams: An der Spitze stehen im neuen Jahr Melanie Pallinger und Johannes Ebner, denen Sabrina Auer und Jakob Haimberger als Stellvertreter zur Seite stehen werden. Ich wünsche dem neuen Vorstands-Team der Landjugend Zeillern und all ihren Mitgliedern alles Gute und viel Erfolg, und die Energie, die vielen guten Ideen umzusetzen!



Inspirationstag - 10 Jahre Inspirationsweg



Ein besonderes Jubiläum konnten wir kürzlich begehen: Unser Zeillerner Inspirationsweg ist 10 Jahre alt. Das Jubiläum wurde mit einer Messe am Flammenplatz, danach wurden Brote und Mehlspeisen zur Stärkung angeboten. Danke allen, die zum Gelingen dieses Jubiläums beigetragen haben! Der Pilgerweg, der auch von Familien mit Kindern in knapp zwei Stunden bewältigt werden kann, hat sich über die Jahre zu einem attraktiven und anregenden Wanderweg entwickelt, der regionale Bedeutung über Zeillern hinaus hat und auch von zahlreichen Gästen des Schlosshotel Zeillern begangen wird. Thematisch zieht sich das Motiv des Heiligen Geistes durch alle Stationen des Wegs. Die Themen der sechs Stationen Aufbruch, Hoffnung, Geborgenheit, Visionen, Auftanken und nochmals Aufbruch begegnen uns in unserem Leben ja immer wieder in unterschiedlichsten Formen. Die einzelnen Stationen waren von der Glaskünstlerin Eva Haimberger entworfen und gemeinsam mit der Schlosserei Waser und vielen Freiwilligen gefertigt worden. Ich freue mich, dass wir in Zeillern eine so inspirierende Wanderroute haben!

40 Jahre Volkstanzgruppe Zeillern

Auch die Zeillerner Volkstanzgruppe feiert ein Jubiläum – diese besteht nun schon seit 40 Jahren. Am 22. August fand dazu eine Feierlichkeit auf unserer Schlossinsel statt, an deren Beginn die Sonntagsmesse stand, die von der VTG mitgestaltet wurde. Anschließend wurde nicht nur der eine oder andere Tanz dargeboten, sondern im Rahmen einer Agape auch der Jubiläumsmost präsentiert und verkostet. Dieser war im vergangenen Herbst von den Mitgliedern der Volkstanzgruppe produziert worden unter fachkundiger Anleitung durch Mostbaron Sepp Zeiner. Liebe Volkstänzer, ich gratuliere Euch zum 40jährigen Jubiläum und bedanke mich für Euren Beitrag zur Kultur- und Brauchtumspflege in unserer Region. Alles Gute weiterhin!



Termine:

Sonntag	12.09.2021		Dirndlgwandsonntag
Dienstag	14.09.2021	16.30 bis 17.30 Uhr	Kostenlose Rechtsberatung Dr. Schütz (Gemeindeamt)
		17.00 bis 18.00 Uhr	Kostenlose Bausprechtag Bmstr. Oppenauer (Gemeindeamt)
Mittwoch	15.09.2021	17.45 Uhr	Start Turnen 55+ (Turnsaal Volksschule)
		19.00 Uhr	Start „Fit Ladis“ (Turnsaal Volksschule)
Freitag	17.09.2021	ab 06.00 Uhr	Abholung Restabfall
		17.00 Uhr	„Alt“ Gemeinderat-Stammtisch (GH Spreitz)

Sämtliche Informationen zu aktuellen Dingen, die Zeillern und unser tägliches Leben betreffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage: <https://zeillern.gv.at/amtstafel>

Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche! Bleiben Sie gesund!